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某市が、撤去した道路照明灯の電気代の契約解除を怠ったため、本来支払わなくて良い電気代
を８年間、払い続けていたことが分かったそうです。
その額なんと約１億５０００万円！
某市によりますと、２０１０年以降市が管理する７万２０００か所の道路照明灯のうち既に撤去し
電気代を支払わなくてよい１８００か所について、担当者が、電力会社との契約解除の手続きを
怠っていたため本来支払わなくてもよい電気代を毎月１６０万円払い続け、２０１８年１月までの８
年間の総額は、約１億５０００万円になるということです。
市は、電力会社に対し返還してもらうことが可能か協議をしているものの、難しいようです。
市では、電力契約を変更する際の手順書を作成し、再発防止に努めたいとしています。
市は、「当時の記録が無く責任者の特定ができないため職員の処分は難しい」とコメントしていま
す。
えっ！それで済むの？1億5000万円だぞ！これだけあればどれだけの人が助かると思う？
バカじゃね？　あっ！失礼！
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